
StugA-Protokoll vom 18. November 2009
Julia Engelke

Anwesende

• Carina

• Felix

• Malik

• Leonard

• Julia

1 O-Woche

• mögliches Treffen mit Ulrike: StugA Sitzung am 2.Dezember 2009

• Rückmeldung von einer Erstsemesterin:

– Freitag nicht mit ins Programm einbinden
– nicht soviel freie Stunden zwischen den einzelnen Veranstaltung

2 Schaukästen

• Ulrike hat Erlaubnis von Herrn Bohrmann eingeholt

• Versuch den ”Korallenkasten “im vorderen Teil zu bekommen

• nächste Woche Treffen mit Herrn Lehmann ansetzen, da er sich für die Beschreibung bereit
erklärt hat

• Carina, Michaela und Julia kümmern sich um weitere Organisation

3 Organisation StugA

• StugA Adress ins ”An Feld “

• trotzdem noch in den CC !

• StugA Sitzungstops ab jetzt auf : http://www.geo.uni-bremen.de/stuga/index.php/
stugatreffen

• Julia erklärt sich bereit diese aktuell zu halten

4 Nachwuchs

• Leonard sucht im Dritten Semeseter

• Versuch von Carina Erstsemesterin zu überzeugen

• ggf. auf dem Barbarafest Erstsemster ansprechen

• Nachwuchs gerade im Bezug auf Finanzer des StugAs wichtig
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5 BuFaTa

• Fahrkarten und Teilnehmerbeitrag werden im nachhinein von Julia beim AStA eingereicht

• Felix kommt später nach

• möglicher Ausfall von 2 Teilnehmer (beide krank geworden)

6 Barbarafest

• Licht fehlt noch

• Musikanlage ist geklärt

• Herr Bohrmann wird Barbarafest-Flyer auf die Geo-Seite stellen

• Leonard fragt Ulrike, ob sie eine Einladung an den FB5 Verteiler schickt

• Leitwarte ist informiert, am Nachmittag vor der Feier soll nochmals bescheid gegeben
werden

• Keller wird mit dekoriert, leise Musik

• Alle Stugisten kümmern sich in ihrem Jahrgang noch Personen zu motivieren für Salat-
Herstellung

• Getränke sind geklärt, Verantwortlicher Sebastian Trütner

• Einkauf bei Metro wird vorgestreckt und von Julia erhalten sie das Geld mit Vorlage der
Rechnung zurück

7 Anfrage der Uni Heidelberg

• Beurteilung von PD Dr. Hildegard Westphal

• Malik kümmert sich um alte Unterlagen von Johannes

8 Gremien

• zur nächsten Sitzung ein Mitglied des FBR

• und Studienkommission einladen

9 Kartierkurs

• gleiche Bedingung für die drei Kurse nur bei zweien umgesetzt

• nachhacken, warum es nicht geklappt hat
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10 Klausurtagung

• Diskussion wird nächste Sitzung weitergeführt

• Tutorien wurden bei Gesteinskunde und Kartenkunde eingesetzt

• Mikroskopierkurse auch einbinden?

• in Meeresgeologie sprechen Julia und Carina Frau Donner an

• Exkursionen, finanzschwache unterstützen, Zuschüsse hochschrauben

• mögliche Evaluation von Exkursionen als StugA ansetzen?
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